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SEJA UM ASSOCIADO

Acompanhamento de processos trabalhistas e consultas jurídicas nas áreas;
trabalhista, cível e defesa do consumidor

Reclamações e sugestões para encaminhamento

TORNE-SE MEMBRO DO MOVIMENTO LOJISTA

BENEFÍCIOS

Produtos para você consultar e obter informações sobre inadimplência e
dados cadastrais em consultas completas de pessoas físicas e jurídicas

Momento de interação e networking

Ouvir demandas do comércio local

Presencial em parceria com a Inove Gestão Contábil

Cursos e palestras

REPRESENTAÇÃO DOS INTERESSES DOS LOJISTAS DIANTE DO PODER
PÚBLICO;

CERTIFICADO DIGITAL COM DESCONTO;

ASSESSORIA JURÍDICA

OUVIDORIA DO COMÉRCIO

CAFÉ EMPRESARIAL

CDL NO SEU BAIRRO

CONSULTORIA CONTÁBIL

CAMPANHAS COMERCIAIS

PARCERIA COM SEBRAE

CONSULTAS SPC BRASIL/SERASA;
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   Neste mês tivemos um cenário dinâmico e em

constante evolução do comércio. Com o evento

“Omnivarejo: uma nova experiência nas relações de

consumo” o varejo teve um marco significativo. A

troca de ideias entre empresários, especialistas e

líderes do mercado propiciou um ambiente para a

colaboração e o desenvolvimento de soluções

inovadoras.

   Entretanto, o comércio enfrenta desafios que

exigem uma atenção redobrada. As casas de apostas

e plataformas de BETs, por exemplo, estão

expandindo seus negócios sem regularização. A

popularização dessas práticas, muitas vezes

impulsionadas por campanhas de marketing nas

grandes mídias, não apenas impactam a saúde

financeira de muitos consumidores, mas também

por ser uma preocupação ao comércio.

   Outro aspecto que não pode ser ignorado é a

realidade das pessoas em situação de rua e usuários

de droga que sujam, depredam e furtam os

estabelecimentos comerciais causando enormes

prejuízos financeiros, enquanto o Projeto de Lei de

autoria do vereador Fabiano Gonçalves, que visa a

internação humanizada, permanece estagnado na

Câmara dos Vereadores. Convido vocês à leitura

desta edição!
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O

Lideranças ampliam a atuação conjunta em fomento aos negócios em todo o Brasil

Omnivarejo: Evento marcou o fortalecimento
de parcerias estratégicas no varejo

 evento “Omnivarejo: uma nova

experiência nas relações de

consumo” foi marcado com

apresentações que exploram a 

O presidente do Conselho Deliberativo do

Sebrae Santa Catarina, Renato Campos

Carvalho, falou aos presidentes das 26

Federações de Câmaras de Dirigentes Lojistas

(FCDL) com o objetivo de discutir projetos que

possam impulsionar o desenvolvimento do

varejo em todo o Brasil. O encontro também

reuniu lideranças do comércio nacional, e

destacou o papel fundamental do Sebrae no

apoio ao setor, principalmente emtempos de

transformação digital e desafios econômicos.

O Sebrae não apenas patrocina, mas também é 

tecnologia e inovação do setor de

negócios. Um importante encontro que

marcou o fortalecimento de parcerias

estratégicas a nível nacional. A reunião

foi conduzida pelos presidentes da CNDL,

José César da Costa, da FCDL Santa

Catarina, Onildo Dalbosco Júnior e do

presidente da CDL Balneário Camboriú,

Vilton Santos.

 

Fonte: CNDL 
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um agente ativo no desenvolvimento de

soluções regionais que atendem às

especificidades dos pequenos e médios

negócios, setores vitais para a economia

brasileira. Essa cooperação é essencial para

fortalecer a presença e sustentabilidade do

varejo em diversas regiões do país,

promovendo tanto o crescimento econômico

quanto o emprego local.Com essas parcerias

e ações, a expectativa é que o varejo nacional

não só se fortaleça, mas também se prepare

para os desafios futuros, alinhando-se às

demandas tecnológicas e de mercado que

continuam a moldar o setor.

O Presidente da FCDL RJ, Fabiano Gonçalves

Omnivarejo: Conheça o evento
   O evento Omnivarejo é a convenção de

grande importância para o setor varejista

brasileiro, cujo foco está nas novas

experiências e transformações das relações

de consumo, especialmente com a

integração entre o digital e o físico,

conhecida como estratégia omnichannel. Ele

proporciona um ambiente de aprendizado,

networking e discussão sobre o futuro do

varejo, reunindo empresários, líderes e

especialistas do setor.

   A convenção organizada pela Confederação

Nacional de Dirigentes Lojistas (CNDL) e pela

Federação das Câmaras de Dirigentes

Lojistas de Santa Catarina (FCDL-SC), a

edição de 2024 aconteceu de 18 a 22 de

setembro em Balneário Camboriú (SC), como

parte da 57ª Convenção Nacional do

Comércio Lojista e da 49ª Convenção

Estadual do Comércio Lojista de Santa

Catarina. 
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Fotos: Luana Souza

 Aos 18 anos, jovens brasileiros

ingressam no Serviço Militar

Obrigatório, muitas vezes sem

experiência profissional anterior.

No quartel, além de cumprirem

suas obrigações como recrutas,

alguns têm a oportunidade de se

destacar e são direcionados para

funções específicas dentro da

Organização Militar, o que lhes

permite desenvolver habilidades

importantes. Após a conclusão

do período de serviço, outros são

dispensados e retornam ao

mercado de trabalho. 

Atualmente, o 21º Grupo de

Artilharia de Campanha (GAC),

localizado no bairro de Jurujuba,

em Niterói, conta com um

efetivo de cerca de 700

militares, dos quais mais de 500

são temporários e, em breve,

estarão disponíveis para novas

oportunidades de emprego.

Segundo o Sargento Peixoto, do

setor de Comunicação Social,  

anualmente são incorporados

cerca de 300 novos soldados e

10% podem ter a oportunidade

de permanecer renovando o

contrato anual por 8 anos para 

ingressar ao mercado de trabalho.

A Câmara de Dirigentes e Lojistas

de Niterói atua como uma ponte

entre os militares que estão em

busca de novas oportunidades e as

empresas associadas à CDL, que,

por sua vez, beneficiam-se dessa

mão de obra qualificada e treinada

em aspectos como  disciplina,

responsabilidade e trabalho em

equipe – qualidades que muitos

recrutas desenvolvem  durante o

serviço militar.

 O cabo e chefe de obras

Edinaldo Barbosa conta que irá

completar 8 anos no Exército ,

faz faculdade de Segurança

Pública e já tem planejamentos

de cursar Educação Física

futuramente. No dia a dia, o

cabo lidera uma equipe que

realiza reformas no quartel.

“Trabalhar com obra foi uma

surpresa, apesar do meu pai ser

pedreiro, eu nunca pensei que

fosse trabalhar com isso.  Eu

comecei trabalhando aqui no

Exército na parte de

computação, só que eu achava

muito parado, então, troquei de

setor. Hoje em dia, o que mais

me interessa é a gestão de

público e por isso que eu

quero fazer Educação

Física. A minha ideia é sair

do GAC atuando nessa

área”, disse o cabo. 

Já o soldado Victor de
Oliveira, 25 anos, desejava
desde novo ingressar no
Exército. Aos 18 anos
entrou para o quartel e
ano que vem vai deixar o
GAC para seguir na área de
Recursos Humanos.
Atualmente, o soldado
trabalha na parte de
documentação do quartel.
Em 2025, Oliveira vai
ingressar na faculdade de
RH e dar continuidade a
sua profissionalização.

Por Luana Souza e Isabelle Denair

21º GAC Niterói: desenvolvimento
profissional de jovens no serviço militar
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   O projeto PL009/2024 de autoria do vereador
Fabiano Gonçalves, que defende a Internação
Humanizada, está barrado para votação na
Câmara dos Vereadores até que a Comissão de
Direitos Humanos de Niterói, presidido pela
vereadora Benny Briolly, devolva o parecer que
foi para análise.
   O PL009/2024 é uma alternativa para resolver
a questão problemática do aumento de pessoas
em situação de rua que têm dependência em
drogas química ou problemas psiquiátricos, algo
que compromete o bem estar da comunidade e a
economia de Niterói e especialmente a
segurança dos lojistas. Vale ressaltar que o prazo
regimental da Câmara foi ultrapassado e o
PL009/24 não pode ser votado até que seja
devolvido pela Comissão. A pergunta que nos
fazemos é “até quando teremos que continuar
de braços cruzados”?

ACONTECEU EM NITERÓI

enquanto isso na Câmara...

 LOJISTAS SE MANIFESTAM NAS REDES SOCIAIS
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O CASE DE SUCESSO DA TRADICIONAL
LUÍS IMÓVEIS NA REGIÃO OCEÂNICAA história de sucesso de uma

das imobiliárias mais antigas da
Região Oceânica, em Niterói, a
Luís Imóveis, envolve sucessão
empresarial e olhar a longo
prazo em áreas de investimento
e organização. O tema esteve em
pauta no Café Empresarial do
dia 03 de setembro, no
restaurante Da Carmine, em
Itaipu.
O empresário Alexandre Grieco  
falou que o sucesso de quase
cinco décadas da empresa Luís
Imóveis se deu graças a um
olhar consistente para um nicho
de negócios específico, que foi a
Região Oceânica. Por conta
disso, a empresa teve que
crescer o volume de trabalho
para performar melhor,
implementar o CRM para que a
empresa tenha um melhor
relacionamento com o cliente,
investir nas redes sociais e a
definir estrategicamente o papel
de cada familiar dentro da
empresa, a fim de que sejam
evitados os conflitos, quando o
assunto é sucessão empresarial.
“O choque de culturas pode ser
gritante entre as gerações, mas é
inevitável, afinal tudo muda e 

Por: Luana Souza

precisamos estar atentos às
inovações”, disse. O empresário
destacou ainda o crescimento de
negócios na Região Oceânica e a
valorização do metro quadrado dos
imóveis depois das obras de acesso
do túnel Charitas x Cafubá: “Nossa
Região Oceânica tem uma oferta
boa de mercado e é bastante
competitivo ao Centro e Zona Sul
tanto no comércio quanto em
moradia”, afirmou.
Cerca de 70 pessoas participaram
do evento, que também teve
debates relevantes ao comércio
trazidos pelo Presidente da
Federação das Câmaras de
Dirigentes e Lojistas do Rio de
Janeiro, Fabiano Gonçalves,  

representantes do
Sicoob e empresários
da cidade. Ainda sobre
sucessão empresarial,
Grieco falou sobre
acreditar nos negócios
da família para então
colher os resultados. “O
que um dia começou
com meu pai, hoje é
muito positivo ao lado
de minha irmã, que é
quem me acompanha
na gestão do negócio.
Tivemos que aprender a
ser os gestores da
marca desde o
falecimento de meu
pai”, completou.

Fotos: C
onecta C

om
unicação



“O problema é que essas pessoas acreditam que
vão sair da crise com essas apostas, mas acabam
em uma situação ainda pior”, alertou Assed. Ela
foi enfática ao afirmar que “aposta online não é
investimento”.
   A discussão deixou claro que o Brasil enfrenta
hoje um desafio complexo com a crescente
popularidade dos jogos de aposta. Além da
conscientização, Fabiano Gonçalves e Luiz Vieira
defenderam a necessidade de se ter um
representante do setor empresarial em Brasília
que possa coibir os abusos e proteger tanto os
consumidores quanto o mercado. 
   A regulamentação das plataformas de apostas,
aliada às campanhas de conscientização, pode
ser um passo importante para mitigar os
impactos negativos dessa prática na sociedade.
Uma dessas campanhas de conscientização que
foram levadas para o Café Empresarial foi o
Instituto de Apoio ao Apostador, que
proporciona informações sobre os problemas
dos jogos, prevenções, intervenções e
tratamentos. A CDL Niterói planeja e incentiva
que seus filiados falem com seus funcionários
sobre a importância da conscientização desse
assunto. 

ECONOMIA PERIGOSA EM JOGO

   O impacto dos jogos de aposta na saúde
mental e na carreira profissional foi trazido
como tema principal do Café Empresarial da
CDL Niterói, na manhã desta terça-feira (10),
na Sede, Centro. A iniciativa reuniu
empresários da cidade e região,
promovendo um debate de grande
relevância social e econômica sobre o
crescimento das plataformas de apostas no
Brasil, no ambiente digital, no físico, e as
suas consequências para a população.
   O Presidente da FCDL e economista,
Fabiano Gonçalves, discutiu o aumento
exponencial das casas de apostas no Brasil.
Ele comparou o vício em apostas ao vício em
drogas, destacando que a acessibilidade
dessas plataformas pode levar a uma
dependência perigosa. “Estamos vendo um
número crescente de pessoas que não
conseguem mais se desligar desse ciclo de
apostas. É um problema que afeta não só o
indivíduo, mas também sua família e seu
ambiente de trabalho”, afirmou.
A Terapeuta Patrícia Assed, trouxe um olhar
clínico sobre o impacto dos vícios em
apostas, especialmente em jogos online. 

Por Isabelle Denair
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 Os impactos negativos à saúde mental e financeira das famílias



TRABALHO INFANTIL E AUMENTO DE FURTOS EM NITERÓI EM PAUTA 

   A questão do trabalho infantil e as

“crianças alugadas”, além do aumento de

furtos em Niterói, foram destaques na última

reunião do Conselho de Segurança de

Niterói, que aconteceu na sede da CDL

Niterói, na manhã do dia 11 de setembro

(quarta-feira). População e autoridades se

reuniram para discutir medidas destinadas a

combater ações criminosas na cidade.

   É comum encontrar, especialmente no

Centro de Niterói, crianças vendendo balas,

chocolates, amendoins e outros doces nas

ruas. Um fato que preocupa é que essas

crianças, muitas vezes, estão envolvidas em

trabalho infantil, sendo expostas a perigos e

condições adversas, visto que a maior vítima

é a própria criança usada para tentar gerar

apelo emocional com a prática de venda de

produtos sem procedência, de forma

exploratória.
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   A reunião também abordou um alerta sobre o

aumento de roubos e furtos na cidade. Embora

Niterói  tenha registrado o segundo menor

número de roubos de rua desde o início da

coleta de dados, a população continua

preocupada com a segurança, incluindo o

aumento de furtos de bicicletas, que têm sido

uma demanda constante. A reunião teve a

participação ativa da sociedade, que defendeu

a implementação de medidas mais eficazes

contra esses e outros problemas. As Polícias

Civil e Militar reforçaram a necessidade de que

as pessoas façam o registro de boletins de

ocorrência para garantir que os casos de roubo

e furto sejam investigados, além de facilitar na

identificação de uma mancha criminal em

determinadas localidades e assim, que se

tenha um reforço maior nas áreas de maior

incidência.

Por Evelyn Andrade

Fotos: Evelyn Andrade/Conecta Comunicação

Temas foram debatidos no Conselho Comunitário de Segurança 
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   Entender como o G20 impacta a vida dos
empresários do Rio de Janeiro e cidades
vizinhas foi o tema da palestra na manhã do
último dia 24, promovida pelo Sebrae, em
parceria com a CDL Niterói, na sede. A
cidade é uma das promissoras a receber as
demandas do evento que já mobiliza todos
os setores da economia. 
O encontro foi conduzido pela jornalista e
parceira Sebrae Simone Andreatti, que
também é especialista em projetos
inovadores com conhecimento em soluções
de negócios. No ano em que o Brasil é o país
presidente do G20, são grandes as
expectativas dos pequenos, médios e
grandes empreendedores. Segundo a
especialista, o G-social terá líderes focados
em trilhar ou mapear as oportunidades nas
áreas de finanças, turismo e hospitalidade,
artesanato, gastronomia, comunicação,
sustentabilidade e inovação, além de
dezenas de outros gatilhos que levam às
áreas do comércio e serviços. "Se trata de
uma grande babel, onde as grande empresas
ajudarão às pequenas no desenvolvimento
como fornecedoras ou terceirizadas. É
preciso buscar oportunidades de entrada e
ver o G20 também como fonte de
informação", detalhou. Os benefícios do
G20 vão ajudar aos países a pensar suas
estabilidades econômicas no que diz
respeito ao desenvolvimento 

sustentável, cooperação internacional, na
resolução de desafios globais e no fomento ao
comércio. "Os pequenos devem procurar
apresentar conexão daquilo o que fazem com
os temas que estão em alta. O volume de
pequenas empresas movimentam a economia
de forma bastante significativa", finalizou
Andreatti. O presidente da CDL Niterói, Luiz
Vieira parabenizou a iniciativa do Sebrae e
anunciou o calendário dos próximos cursos e
eventos.

Niterói de olho nas oportunidades do G20 
Por: Luana Souza



SEBRAE REINAUGURA INSTALAÇÕES EM GRANDE ESTILO
O evento contou com a presença de autoridades municipais na sede repaginada, em Niterói

O Sebrae abriu as portas da casa para
receber parceiros e autoridades no seu
mais novo espaço de atendimento. Cerca
de 200 pessoas participaram da
solenidade e visitação das novas
dependências, durante a tarde do último
dia 12, na CDL Niterói, onde fica a atual
sede. A entidade já registrou somente
este ano 15.045 atendimentos
presenciais e 94.530 atendimentos no
digital, segundo a diretoria.
“O Sebrae possui hoje 14 escritórios
regionais no estado e todos estão
passando por este processo de
modernização para melhor atender aos
nossos empreendedores de todas as
formas. Se trata de acolhermos melhor e
ampliarmos a capacidade dos nossos
serviços. Na semana passada já
reinauguramos Nova Iguaçu. Hoje é a vez
de Niterói e na semana que vem, Campos
e Barra da Tijuca”, explicou o diretor do
Sebrae, Julio Cezar Resende de Freitas. 
O Presidente da CDL Niterói, Luiz Vieira
parabenizou a performance de como a
instituição tem conduzido o apoio e
capacitação aos micro e grandes
empreendedores. “A parceria que a CDL
Niterói tem com o Sebrae é modelo e
referência para todas as as demais CDLs
no estado. Me sinto muito honrado de tê-
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los aqui em nosso prédio e não apenas pela
proximidade, mas pelo boom de cursos,
workshops e eventos de capacitação ao
empreendedor e lojista, que têm sido
promovidos a fim de que tenhamos pessoas e
negócios com mais oportunidades de
desenvolvimento”, disse Vieira.
Já o presidente da Firjan, Luiz Caetano, disse que
a parceria vem de longa data e relembrou o início
do Niterói Polo Tec. Para ele, o Sebrae tem uma
estrutura crescente em comodidade tanto em
ganhos para a sociedade quanto às empresas.
Dados do Sebrae apontam que 12% das
empresas do segmento de casa e construção;
10% das alimentícias; 8% das de estética e beleza
da Região Leste Fluminense cresceram a partir
das políticas de desenvolvimento sustentável.
Dentre as demais autoridades presentes
estiveram o Secretário de Desenvolvimento
Econômico, Luiz Paulino representando o
Prefeito Axel Grael; a Secretária de Ciência
Tecnologia e Inovação, Valéria Braga, o
Subsecretário de Desenvolvimento Econômico,
Igor Baldez; o Presidente da Neltur, André Bento;
O Presidente do Sindicato das Indústrias
Alimentícias e do Sindicato da Indústria da
Panificação e Confeitaria de Niterói, São Gonçalo
e demais municípios, Sérgio Bousquet; o
Presidente da Associação Comercial de Maricá,
Delfim Moreira; Representantes da Jucerja e
outros.

Foto: Alice Accioly/ Conecta Comunicação

Por: Luana Souza
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   A CDL Niterói não compactua com a
atitude cometida pela vereadora Benny
Briolly, que, no dia 12 de setembro, liderou
o manifesto “Libera meu xixi”, que contou
com participação da comunidade
LGBTQIAP+ da cidade, após a proibição do
uso do banheiro para pessoas transexuais
em um shopping da região. Divulgamos
uma nota dizendo que não se trata de
desrespeitar o ser humano tendo ele/ela
as suas escolhas. Se trata de não sermos
obrigados a nada, nem a "engolir", como
dito às claras pela vereadora,  termos os
banheiros destinados às nossas mulheres
e crianças divididos com pessoas do sexo
oposto.

Caso Benny Briolly
OPINIÃO

    A verdade é uma só e isso não vai mudar
nunca!!! Cada um que abrace a realidade
que escolheu viver e que saiba respeitar o
espaço do outro sem querer bancar esta
imposição de valores.
Defenderemos os princípios da
propriedade privada, com valores que
respeitam principalmente as pessoas e as
famílias e vamos continuar firmes nessa
nossa conduta! A CDL Niterói repudia
veemente o protesto contra o Shopping
Icaraí e manifesta aqui em nota, a defesa e
solidariedade à todos os lojistas que se
sentiram agredidos, ameaçados e com
seus valores desrespeitados.

De um lado, o vereador 
Fabiano Gonçalves em
defesa do direito das
mulheres e crianças na 
exclusividade aos banhei-
ros femininos e de outro,
a vereadora Benny Briolly
exigindo o acesso às
pessoas do sexo oposto.
Dscussão segue rolando 
na Câmara dos Vereadores.
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CHAMADA EMPRETEC 2024

O Empretec é o principal programa de formação
de empreendedores do mundo, um seminário
intensivo criado pela Organização das Nações
Unidas (ONU), promovido em 40 países e
exclusivo do Sebrae no Brasil.
Descubra seu perfil empreendedor, suas
habilidades, desenvolva suas capacidades e
passe por uma imersão de 6 dias cheia de
desafios para despertar sua identidade
empreendedora.
São 60 horas de capacitação, com atividades
práticas, cientificamente fundamentadas, que
mostram como agem os empreendedores de
sucesso e quais são os 10 comportamentos
característicos desses perfis.
Ser um Empreteco é dar o primeiro passo para
uma jornada de sucesso e encontrar o
empreendedor que está dentro de você.
São 27 anos  estimulando empreendedores e
mais de 80% decidiram abrir seu negocio depois
da Empretec.



SALÁRIO DE CONTRIBUIÇÃO          ALÍQUOTA (%)       PARCELA  A DEDUZIR DO IR (R$)     

até R$ 1.412,00                                                 7,5 %                                                 –

de R$ 1.412,01 até R$ 2.666,68                  9,0 %                                                21,18

de R$ 2.666,69 até R$ 4.000,03              12,0 %                                             101,18

de R$ 4.000,04 até R$ 7.786,02              14,0 %                                              181,18

FECHAMENTO ANTERIOR: 5,4263 COMPRA: 5,5083

VAR. DIÁRIA:  5,3938 - 5,5175 ABERTURA: 5,426

INDICADORES ECONÔMICOS

VENDA: 5,5136

INSS 2024

IMPOSTO DE RENDA
DESCRIÇÃO                                                                     VALOR (R$)

IR até R$ 2.259,20, alíquota isenta                                             isento         

IR de R$ 2.259,21 até R$ 2.826,65 alíquota de 7,50%          169,44         

IR R$ 2.826,66 até R$ 3.751,05 alíquota de 15%                    381,44

IR De R$ 3.751,06 até R$ 4.664,68, alíquota de 22,50%      662,77      

IR Acima de 4.664,68, alíquota de 27,50%                               896,00

SALÁRIO MÍNIMO
Fonte:  www.brasilindicadores.com.br

Valor (R$): R$ 1.412,00;

Data de início da vigência: 01/01/2024;

Ato legal: Decreto 11.864/2023

Percentual de aumento: 6,97%.

VAR. 52 SEMANAS: 4,8018-5,8657

VAR. EM 1 ANO: 11,19%

DÓLAR:
Fonte: www.investing.com - 20/09/2024
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INDICADORES ECONÔMICOS

Fonte:  www.brasilindicadores.com.br

Histórico de valores do IPCA

http://www.brasilindicadores.com.br/
http://www.investing.com/
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